

# 宇津木台 森遊会 実施報告

## 「第6回定例活動」

No.2018-06

実施日	2018年9月23日(日) 9:30~12:30	天候: 晴れ	記録: 金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者: 5名(男性4、女性1) 野原、伊東、中村(弘)、錦織、吉川 インストラクター: 金森		

### 実施内容

活動8年目の第六回目。先月は猛暑で中止したが、今月は秋の気配が漂う。それでも森に入ると蚊の大群に囲まれる。蚊取り線香は必需品。作業すれば汗でびしょり。体を動かして爽快な気分になった。

新たに笹狩りに取り組んでいるエリアに向かうが、途中、倒木がかかり木になっており、このままでは倒れた時に大変危険、玉切りして引き倒す。ロープなどがなかったため、手で持ち上げて処理した。

倒木は根元が腐っていたが、除伐をした際はわからなかった。こうやって自然と淘汰されてゆく。

笹狩りを開始、汗が吹き出るほど湿度が高い、約1時間半、斜面の上部を残して綺麗になった。弁当のトレーなどの投棄ゴミが出てきた。作業はあともう1回、次回完成させる決意を新たに引き上げる。

あちらこちらに見られた白いキノコは“ドクツルタケ”食べればかなりの確率で助からない。

帰路は刈ったばかりの斜面を登ってショートカットする。非常に便利だ。見晴らしもいい。



台風の影響と思われる倒木



根元が完全に腐っていた



かかり木になっているので大変危険



途中で伐って引き倒す



前回7月のエリアに到着



笹刈りの続きを開始



ドクツルタケが群生している



絶対に食べてはいけない



笹狩りを黙々と1時間半



見違えるほど綺麗になったがあと一息



斜面上まで刈れば見晴らしは相当良くなる



次回完了させるつもりで今日は終了



秋の気候とはいえ、汗だく、蚊の大群、お疲れさまでした

**連絡事項** ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋大1個を指定の場所に置く。